

# *Cuba: sede de reunión sobre mapeo cerebral*

---



La Habana, 12 feb (RHC-PL) La I Reunión Cuba-China-Canadá de Mapeo Cerebral Humano y Neuroinformática (CCC), para precisar acciones de colaboración entre las tres naciones, tendrá por sede el Centro de Neurociencias de Cuba (Cneuro), en La Habana.

La cita, prevista para los días 13 y 14, redactará una convocatoria al Proyecto CCC, que será lanzado por las agencias de financiamiento de la ciencia de las tres partes, dijo el coordinador del proyecto cubano de mapeo cerebral, Pedro Valdés.

En sus declaraciones Valdés anunció la participación en el evento del director del proyecto canadiense del cerebro, Alan Evans, y del máximo representante del Centro de Informática Médica en Chengdu, Dezhong Yao.

Asimismo, añadió, estarán la directora del Fondo de Investigación de Quebec y presidenta de la Real Academia de Canadá, Maryse Lassonde, y la directora de América Latina de la Fundación nacional China de la ciencia, Xiuping Liu.

Según Valdés, esta cita permite materializar las cartas de intención firmadas previamente entre el Cneuro, el Instituto Neurológico de Montreal y la Universidad de Ciencias Electrónicas y Tecnología de China.

Así como las rubricadas con la presencia del presidente cubano, Raúl Castro, entre el Grupo de las Industrias y la provincia de Québec y BioCubaFarma con la ciudad de Chengdu, destacó.

También, añadió el especialista, estuvieron en esa firma el primer ministro de Quebec, y el de China, en el contexto de sus visitas a la isla el pasado septiembre .

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/121365-cuba-sede-de-reunion-sobre-mapeo-cerebral>



**Radio Habana Cuba**